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Son el Tercer Teniente de Alcalde y Concejal Delegado de 
Medio Ambiente y la Concejala Delegada de Santo Domingo 
y Presidenta de la junta municipal de Prado Norte.       P. 10

Algete:        Cesados de sus delegaciones 
Jaime del Barrio y Marta Arauz de Robles

     ALCOBENDAS Inaugurado el 
“BICICArrIL 

CIrCuLAr” de 
Sanse

Este circuito, inaugurado oficialmente el pasado 23 de 
junio, se establece, mayoritariamente, en las calles de 
Sanse que cuentan con más de un carril en el mismo 
sentido. Este sistema de carriles compartidos entre 
bicicleta y automóvil fomenta la movilidad sostenible en 
la ciudad y a descongestiona el tráfico rodado.  P. 2

La Junta de Gobierno de la Hermandad de 
Nuestra Señora de la Paz de Alcobendas 
juró sus cargos el 22 de junio. Isabel Páramo 
Aguado es la nueva presidenta.  P.  4

Hermandad de Ntra. 
Señora de La Paz

El Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo ha 
vuelto a organizar el cine de verano, desde 
el día 4 de julio hasta el 22 de agosto.   P. 8  

Valdeolmos - Alalpardo:
Cine de Verano al aire libre
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Editorial

La noticia

¡Viva La Roja! 

...nos referimos, como ya habrán 
podido suponer, a la Selección Española 
de Futbol. Vaya como advertencia 
que, en pleno cierre, y dado que los 
acontecimientos podrían hacer que 
nuestras afirmaciones corran el riesgo de 
ponernos en tela de juicio, en virtud de 
los resultados de las eliminatorias que, a 
partir de ahora, serán a vida o muerte; 
pero no nos importa porque lo que 
queremos sacar a relucir es que nuestra 
selección, una vez más, nos pone a todos 
de acuerdo. Todos queremos lo mejor 
para ella y, a pesar de las agonías vividas 

contra Marruecos, seguimos pensando 
que nos representan; más allá de las 
discrepancias en la línea de si De Gea, sí 
o De Gea, no; de de si Costa, Rodrigo o 
Aspas; de si Julen Lopetegui o Fernando 
Hierro...todos queremos y confiamos 
en que lo mejor puede llegar porque ya 
sí es posible. ¡Cómo han cambiado las 
cosas! Los que tenemos ya algunos 
añitos recordamos aquellos tiempos en 
los que clasificarse para la fase final ya 
tenía mérito y en alguno ni estuvimos 
(Alemania-74)...ahora, si no ganamos, 
será un fracaso. En cualquier caso, 
sigamos todos de acuerdo, apoyemos a 
nuestra selección con agonías y sin ellas, 
gane o pierda...sigamos gritando juntos 

aquello de ¡¡¡Aúpa España!!!  

Movilidad

Continúa siendo la asignatura pendiente 
para las localidades de la Zona Norte 
de Madrid. Además, ahora se suscitan 
diferencias de criterio a la hora de abordar 
soluciones. Unos a favor de reforzar 
la A-1, otros no la quieren ni ver, otros 
pensando en un carril BUS-VAO, otros 
en prolongar la línea de cercanías hasta 
San Agustín del Guadalix...en realidad, 
todo nos vale pero pónganse de acuerdo 
porque al final el "paganini" siempre es el 
mismo, el ciudadanito de a pie. Señores 

gobernantes, sean sensatos, olviden sus 
colores políticos y piensen en el vecino 
sufridor que es el verdaderamente 
importante. 

¡Vacaciones!

Pues aunque parezca prematuro decirlo, 
hay quien ya por estas fechas está 
disfrutando de sus ansiadas y merecidas 
vacaciones. Como tambien llegarán los 
de agosto queremos aprovechas nuestro 
medio para pedir a todos prudencia 
con el tráfico, la mar y las piscinas y 
generosidad para comportarse con el 
prójimo...¡Felices Vacaciones, Amigos!

El “Bicicarril Circular” es una realidad en 
San Sebastián de los Reyes. Este sistema 
de carriles compartidos entre bicicleta y 
automóvil contribuye, de manera más 
segura, a fomentar la movilidad sostenible 
en la ciudad, a descongestionar el 
tráfico rodado y a impulsar modalidades 
saludables de transporte urbano.

5,3 km de carril
Este circuito, inaugurado oficialmente 
el pasado 23 de junio, se establece, 
mayoritariamente, en las calles de Sanse 
que cuentan con más de un carril en 
el mismo sentido y recorre las zonas 
principales del centro de la ciudad, así 
como en los desarrollos urbanos que han 
experimentado un mayor incremento de 
la población. Es posible ahora, gracias 
a este `Bicicarril´, cubrir buena parte de 
la extensión del término municipal. Se 
trata, en total, de 5,3 kilómetros de carril 
compartido, 10,6 si se tienen en cuenta 
los dos sentidos. Como ya apuntábamos, 

con el objeto de dar a conocer a todos 
los vecinos los usos del carril e impulsar 
el uso de esta modalidad de transporte, 

el Ayuntamiento, a través de la Concejalía 
de Movilidad, organizó el  sábado, 23 de 

junio, a las 11:00 horas, un recorrido en 
bicicleta que, partiendo del edificio de 
la Policía Local situado en la Calle Real 

97, dio una vuelta al circuito completo 
para concluir en el punto de partida. La 

puesta en marcha del Bicicarril ha tenido 
en cuenta los consejos de colectivos 
ciclistas; en particular, se ha mantenido 
un diálogo constante con “Bicinorte”, una 
asociación de ciclistas urbanos que tiene 
como principal objetivo la potenciación 
del uso de la bicicleta en San Sebastián 
de los Reyes y Alcobendas.

Objetivo
El objetivo es fomentar el uso del 
“Bicicarril Circular” con un máximo de 
seguridad y de comodidad. “La marcha 
ciclista del 23 de junio, fue un gran día en 
el que los vecinos acuedieron en familia, 
constituyendo un inmejorable punto de 
partida para el fomento del "Bicicarril", 
un modo de transporte saludable y 
sostenible que queremos que ponga a 
Sanse a la altura de muchas ciudades 
europeas. Creemos que hay que ser 
ambiciosos en este aspecto”, afirma el 
concejal de Movilidad, Andrés García-
Caro. Suerte Amigos y a disfrutar del 

Inaugurado el “Bicicarril” de Sanse  
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El Pleno ordinario correspondiente al 
mes de junio, celebrado en Alcobendas,  
aprobó la bonificación en la cuota 
del Impuesto sobre Construcciones, 
Instalaciones y Obras (ICIO) a Bridge 
Bienes Raices, SL, y el reconocimiento 
extrajudicial de crédito de 2017 de 
facturas procedentes de diferentes 
servicios que fueron entregadas tarde 
al Ayuntamiento por lo que se han 
reconocido con posterioridad al cierre 
económico de 2017. Queda aprobado 
también aceptar un crédito del Instituto 
para la Diversificación y Ahorro de la 
Energía (IDAE)  por valor de 1,5 millones 
de euros continuar cambiando las 
luminarias en el distrito Urbanizaciones 
y comenzar el cambio en Polígono 
Industrial y distrito Centro.
Si Se Puede y Partido Popular presenta 
ron una enmienda de sustitución y de 

adición a moción presentada por los 
primeros por la que se insta al alcalde 
a que todos los años se celebre en 
Alcobendas un Memorial denominado 
"Francisco Cebolla" en agradecimiento 
a su labor al frente del Club de Ajedrez 
de Alcobendas y brindarle homenaje 
también en la revista municipal 
SietedíaS publicando una reseña de 
Francisco Cebolla y su contribución al 
ajedrez en Alcobendas. Se aprobó por 
unanimidad.

Moción de UPyD
Se aprobó una moción planteada 
por UPyD que solicita proponer al 
Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes la creación de una Mesa 
Permanente de Coordinación Integral 
de Políticas de Movilidad, así como la 
redacción conjunta de un Plan Director 
de Movilidad que, entre otras acciones, 
incluya que ambas administraciones 
coordinen su diseño urbanístico, los 
efectivos de la Policía Local, las rutas 
de autobuses urbanos, la ubicación 
de nuevos aparcamientos y la gestión 
integral común de todas las políticas 
de movilidad. Llegado el momento de 
la votación, la moción quedó aprobada 

con el apoyo de Cs, IU, PSOE y SSP. El 
PP votó en contra.
Por otra parte, se aprobó por unanimidad 
una enmienda de sustitución del Partido 
Popular relativa a ratificar los acuerdos 
municipales sobre la movilidad de la 
zona Norte de Madrid. Se insta al alcalde 
a seguir potenciando la Plataforma por 
la Movilidad en el Norte de Madrid 
proponiendo nuevas incorporaciones; 
a convocar a la Plataforma en el 
mes de julio para incluir a los nuevos 
grupos; y a que el Ayuntamiento de 
Alcobendas potencie nuevos modelos 
de de movilidad urbana basados en las 
nuevas tecnologías para disminuir el 
flujo de tráfico en nuestra ciudad.
El Partido Socialista Obrero  Español 
presentó al pleno una interpelación al 
portavoz del gobierno municipal, Ramón 
Cubián, sobre el grado de cumplimiento 
del acuerdo de investidura entre el 
PP y Cs para el presente mandato. 
El portavoz del equipo de gobierno 
municipal informó de que el nivel de 
cumplimiento del pacto de investidura 
alcanza en estos momentos el 78%. 
Ambas intervenciones pueden verse, 
como el resto del pleno municipal, en 
el canal youtube del Ayuntamiento de 
Alcobendas (alcobendas.org)

Alcobendas celebró su pleno de junio

A partir del fin de semana del 7 y 8 de 
julio, las calles de Alcobendas volverán 
a acoger la Muestra de Títeres y Teatro 
de Calle. Como cada mes de julio, la cita 
será a la caída de la tarde, a las 20:30 
horas, los sábados en el exterior del 
Espacio Miguel Delibes y los domingos 
en la Plaza de la Artesanía. Este año, 
como novedad, a los tradicionales títeres 
y marionetas se unen los espectáculos 
de teatro de calle.
Como en años anteriores el Ayuntamiento 
de Alcobendas ha decidido apostar por 
actividades culturales de ocio que sirvan 
para que las familias puedan disfrutar 
juntas . La programación completa de 
puede encontrar en alcobendas.org

Títeres y Teatro 
de calle para toda 
la familia durante 

el mes de julio

Cuatro horas de trabajo y debate en el consistorio alcobendense
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Isabel Páramo juró su cargo como presidenta

La Junta de Gobierno de la Hermandad 
de Nuestra Señora de la Paz de 
Alcobendas juró sus cargos el pasado 
viernes 22 de junio, tras ser elegida en 
el mes de abril en la Asamblea General 
de Priostes.
La celebración tuvo lugar en la Ermita de 
la Virgen de la Paz, donde se convocó 
una Eucaristía presidida por el vicario 
de la zona, don Juan Carlos Vera, que 
culminó con un emotivo acto en el 
que los nuevos representantes de la 
Hermandad juraron sus cargos ante la 

Patrona de Alcobendas y cientos de 
personas, entre familiares y amigos, que 
acudieron a presenciarlo.

Isabel Páramo

Isabel Páramo Aguado es la nueva 
presidenta de la Hermandad, que ha 
mantenido a todos los miembros de la 
Junta de Gobierno anterior en su equipo 
y ha sumado a otros nuevos, la mayoría 
jóvenes, porque apuesta “porque sean 
las nuevas generaciones las que sigan 
transmitiendo la fe por la Virgen de la 
Paz”.

Compromiso

Durante su discurso tras el acto, Isabel 
Páramo manifestó que su compromiso 
se sustenta en la primera obligación 
que tienen todos los priostes de la 
Hermandad: “fomentar la Devoción a la  

Virgen de la Paz”. “Como presidenta de 
la Junta de Gobierno, quiero expresar 
nuestro compromiso firme en expandir 
la Devoción a ti, nuestra Madre”, 
manifestó. 

Devoción

Asimismo, recordó que “la devoción a 
la Virgen de la Paz está enraizada en 
el pueblo sencillo de Alcobendas, en 
el pueblo llano” y que es “expresión 
de la religiosidad popular con actos 
profundamente vividos y sentidos”.
La presidenta tendrá como Vicepresidenta 
y portavoz de la Hermandad a otra 
mujer: María Paz Alcalá Ramírez, Antonio 
Páramo Aguado será el Mayordomo, 
Ángel Muñoz Ramírez el Mayordomo 
Segundo, José María Risquete Durán el 
Diputado Mayor, Luis Martín Melendro 
Diputado Segundo y José Enrique Noya 
Montañez el Secretario.

La Hermandad de Nuestra Señora de la Paz tiene dos mujeres al frente de la Junta 

Antonio Soler, ganador  del “Juan Goytisolo”
“Sur”, novela del escritor malagueño 
Antonio Soler, es la obra ganadora de la 
primera edición del Premio de Narrativa 
Alcobendas "Juan Goytisolo". El alcalde 
de Alcobendas, Ignacio García de 
Vinuesa, dio a conocer el pasado viernes 
el fallo del jurado, que decidió otorgar, 
por unanimidad, el premio a la novela 
presentada con el título “Sur” por “su 
escritura fulgurante, lenguaje potente 
en el que se ve claramente un escritor 
capaz de convertir una historia múltiple 
en una obra de arte”. El jurado calificó la 
obra como “una novela de riesgo donde 
se combinan elementos estilísticos, 
planos narrativos distintos en un fresco 
social tan absorbente como impactante 
que nunca abandona la altísima calidad 
la intensidad”. El premio está dotado 
con 20.000 euros y la publicación del 

libro por la editorial Galaxia Gutenberg. 
A la primera edición se han presentado 
250 novelas.

Antonio Soler
Nacido en Málaga en 1956, Antonio 
Soler inició su carrera en el campo del 
relato con Extranjeros en la noche. En 
1983 obtuvo el Premio Jauja de relatos 
y en 1996, con su tercera novela, Las 
bailarinas muertas, lograba no solo ganar 
el Premio Herralde, sino también situarse 
en un lugar privilegiado en el panorama 
de la narrativa española. Ha realizado 
numerosos trabajos como guionista de 
televisión, ha colaborado en periódicos 
diarios y suplementos semanales e 
impartido conferencias y cursos por todo 
el mundo. Su obra El nombre que ahora 
digo está considerada como una de las 

más fieles narraciones sobre la Guerra 
Civil y otra, El camino de los ingleses, 
fue llevada al cine en 2006 por Antonio 
Banderas con guión del propio Soler.
El I Premio de Narrativa Alcobendas Juan 
Goytisolo, que convoca el Ayuntamiento 
de Alcobendas con la colaboración 
de Galaxia Gutenberg, promueve la 
creación literaria y la proyección de 
Alcobendas como capital cultural.

Primera edición del Premio de Narrativa Alcobendas “Juan Goytisolo”

CAMBIO DE CÉSPED

Han comenzado los trabajos 
de sustitución del césped 
artificial de cuatro campos 
de fútbol, dos en la Ciudad 
Deportiva Valdelasfuente y 
otros dos en el Polideportivo 
José Caballero. El césped 
de estos cuatro campos 
había llegado al final de su 
vida útil ya que tenía más de 
doce años de antigüedad y 
se desgasta por efecto de 
la competición continua. 
La inversión municipal para 
sustituir el manto de estos 
campos de fútbol asciende a 
660.000 euros, una actuación 
adjudicada a la UTE formada 
por las empresas OPSA y  

GLESA.

UPA 

La Universidad Popular 
Miguel Delibes actualiza todos 
los años su oferta educativo 
cultural para dar respuesta a 
las necesidades e inquietudes 
formativas de los vecinos de 
Alcobendas intentando llegar 
al mayor número posible 
con actividades que sean 
de su interés. El año pasado 
se matricularon casi 3.000 
personas y es, sin duda, un 
referente en Alcobendas en 
cuanto a la formación para 
adultos. Ya tiene preparada 
la programación del próximo 
curso 2018/2019. En los 
cursos de Idiomas, antes de 
formalizar la matrícula, es 
necesario hacer una prueba 
de nivel, que este año se 
puede hacer, por primera 
vez, de forma telemática, 
además de presencial. La 
prueba online será del 15 al 
20 de junio y del 3 al 6 de 
septiembre, y la presencial, 
los días 15 de junio y 7 de 
septiembre, en la sede de la 
Universidad Popular.

Alcobendas prepara un nuevo Plan Director
Buscando consolidarse como modelo de ciudad en innovación y tecnología

Con el fin de consolidarse como un 
modelo de ciudad basado en la innovación 
y la tecnología, el Ayuntamiento de 
Alcobendas ha comenzado la redacción 
del Plan Director Alcobendas Ciudad 
Inteligente.

Primer reto
El primer reto de este plan será establecer 
las principales necesidades de la ciudad 
del futuro, facilitando el establecimiento 
de infraestructuras y servicios públicos 
eficientes, que interactúen con el 
ciudadano, para después definir los 
‘proyectos inteligentes’ cuya puesta en 
marcha harán de Alcobendas una ciudad 
más eficiente, sostenible e inclusiva de 
la mano del desarrollo de las nuevas 
tecnologías.
Las líneas maestras de este modelo 
de ciudad serán nuevas formas de 

desarrollo económico local, la eficiencia 
en el uso de la energía y de los recursos 
naturales y potenciar la disponibilidad 
de información y el conocimiento para 
incrementar su capital intelectual y 
social.

Cuatro meses

El Ayuntamiento ha adjudicado a la 
consultora especializada Enerlis la 
elaboración de este Plan Director en los 
próximos cuatro meses. 
Habrá que esperar para poder valorar 
los resultados de su elaboración.
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El Gobierno de Sanse emplaza a Fomento

Así lo decidió el último pleno celebrado 
en San Sebastián de los Reyes. Mayte y 
Paco serán los pregoneros de las Fiestas 
del Santísimo Cristo de los Remedios. 
Además, unos días antes, los socios 
de la Asociación Cultural “El Encierro” 
acordaron en su última asamblea 
designar como Personajes del encierro 
de Sanse del año 2018 a los hermanos 
Mayte y Paco Sanz Alba, conocidos 
como “Foros”.
En la propuesta presentada se tuvieron 
en cuenta distintos méritos que hacen 
acreedores a los “Hermanos Foro” de 
este galardón. Destacan su vinculación 
con todas las tradiciones que mantiene 
Sanse y especialmente con las taurinas. 
Paco Sanz, además de corredor de los 
encierros en su juventud, fue pastor 

durante 31 años, entre 1985 y 2016.

Geniales anfitriones

Por otro lado, Mayte y Paco Foro ha 
sido durante muchos años los grandes 
anfitriones de los amantes del encierro 
local desde sus locales la “Taberna Foro”, 
en la C/Paz, y el restaurante Foro Real 
52, en la C/Real. Mientras la taberna del 
casco antiguo es cita imprescindible de 
la noche durante las fiestas estivales del 
Cristo de los Remedios, el restaurante 
es la sede oficial de la Asociación 
de Pastores del Encierro de Sanse. 
La acogida y el trato amigable que 
dispensan a todos los visitantes durante 
las fiestas del Cristo de los Remedios, 
a finales de agosto de cada año, dio un 

paso más el pasado año 2017 al poner 
en marcha, junto con la Asociación 
Cultural “El Encierro”, el evento "Guiri del 
Foro de Sanse" para hacer patente el 
reconocimiento a todos los extranjeros 
que nos visitan año tras año durante los 
días del encierro. ¡Nuestra más sincera 
enhorabuena, Amigos!

Mayte y Paco Sanz serán pregoneros en Sanse 

El Gobierno de San Sebastián de los 
Reyes, a través de su Concejalía de 
Urbanismo, emplaza al Ministerio de 
Fomento a trabajar conjuntamente en 
la mejora de las infraestructuras de 
San Sebastián de los Reyes en materia 
de transporte. El Gobierno Municipal 
va a mantener diversas reuniones con 
representantes del Ministerio con este 
fin. La Delegación de Urbanismo también 
impulsará una moción para su aprobación 
en el pleno municipal, contemplando 

todas las mejoras necesarias para los 
vecinos.  
La Delegación de Urbanismo destaca, 
en primer lugar, que Fomento retome 
los compromisos adquiridos en el Plan 
de Extensión de Cercanías 2009/2015, 
que permitiría ampliar la red ferroviaria 
hasta los municipios de San Agustín de 
Guadalix, Algete y Soto del Real. Dicha 
ampliación incluiría nuevas paradas 
en San Sebastián de los Reyes, lo que 
repercutiría en una ostensible mejora de 
las comunicaciones internas y externas 
de la ciudad. En segundo lugar, subraya la 
importancia de la ampliación de la autovía 
A-1 mediante una plataforma reservada 
para transporte BUS-VAO, dotando a la 
actual A1 de la suficiente dimensión, vías 
de servicio y conexiones. 
En tercer lugar, el Gobierno municipal 
quiere impulsar una solución para 
la variante de la A1 que no afecte al 

medioambiente ni a la calidad de vida de 
los vecinos de las urbanizaciones. Para 
este último asunto, el ejecutivo municipal 
concertará una reunión con Fomento una 
vez se haya efectuado el nombramiento 
del nuevo director general de Carreteras. 
En la misma, se le dará a conocer con 
todo detalle las posibles afecciones para 
el municipio y sus vecinos, con objeto de 
trabajar conjuntamente en las mejores 
soluciones. 
“Sanse lleva mucho tiempo necesitando 
reformas en sus infraestructuras de 
transportes. Algunas de las últimas 
propuestas amenazan a la calidad de 
vida de la ciudadanía, por lo que vamos 
a dejarnos la piel por promover y llevar 
adelante mejores alternativas que 
tengan en consideración los intereses de 
todos nuestros vecinos”, ha declarado el 
concejal de Urbanismo, Andrés García-
Caro. 

Para trabajar conjuntamente en la mejora de las infraestructuras de la ciudad

Se aprobó en el último pleno del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

El Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes, en colaboración con la 
Asociación de Empresarios del Norte 
de Madrid (ACENOMA), pone en 
marcha Sansestock 2018: Encuentro 
Multisectorial del Comercio Urbano en 
San Sebastián de los Reyes.
Se celebrará en el Recinto Ferial del 

Parque de la Marina los días 5, 6 y 7 de 
octubre. La cuota total de participación es 
de 121,67 €, para comercios asociados 
a cualquiera de las asociaciones 
empresariales de la ciudad, y de 148,70 
€ para los no asociados.

Feria de stock de Sanse

“Sansestock es una feria de stock en 
la que se ofertan productos a precios 
muy atractivos y económicos. “Si eres 
comerciante no integrado en grandes 
superficies comerciales, esta es una 
gran oportunidad”, afirma la concejala 
de Desarrollo Local, Tatiana Jiménez. 
El año 2017 pasaron por la feria 28.000 
personas, lo que la consolida como el 

principal encuentro comercial de esta 
naturaleza que se celebra en el norte de 
Madrid

¿Cómo participar?

Participar es muy sencillo: Hay que 
rellenar el cupón de preinscripción y 
hacerlo llegar al Centro Municipal de 
Empresas, Av. Cerro del Águila, 9. 
e-mail: desarrollolocal@ssreyes.
Así pues, todo listo para el pistoletazo de 
salida de una de las actividades de San 
Sebastián de los Reyes más esperada 
por propios y forasteros.
Merece la pena y desde el Ayuntamiento 
se sabe y, desde nuestro punto de vista, 
con buen criterio, se fomenta.

Abierta la inscripción de Sansestock 2018

AHORRO ENERGÉTICO

El Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes, 
concretamente la Concejalía 
de Obras, ha acometido 
durante estos últimos meses 
la renovación del alumbrado 
público en las rotondas. Esta 
renovación ha consistido en 
la sustitución de los actuales 
proyectores por otros de tipo 
LED, lo que supone ventajas 
en términos económicos 
y medioambientales. Esta 
nueva iluminación proviene 
de fuentes de energía 
renovable y, además, los 
nuevos proyectores hacen 
posible un importante ahorro 
energético. Se calcula que 
en el séptimo año de la vida 
útil de estos puntos de luz el 
ahorro acumulado ascenderá 
a 114.703,12 euros, una 
cantidad que se destinará 
a otras partidas de gasto 
social.

CON LOS VECINOS 

DE 

JUAN GRIS, 3 

El Gobierno de San Sebastián 
de los Reyes expresa su 
preocupación por la situación 
que están viviendo los 
vecinos de la calle Juan Gris, 
3, a los que se pretende 
incrementar sustancialmente 
el precio del alquiler. Por esta 
razón, el Ayuntamiento está 
ejerciendo de mediador entre 
las distintas partes implicadas 
en este conflicto. El Gobierno 
Municipal, como ya hiciera 
en el otoño del 2016, ha 
retomado los contactos 
con los responsables de 
la empresa propietaria del 
inmueble, para trasladarles 
las demandas de las familias 
que residen en el edificio.
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El miedo es uno de los factores 
que más influyen en la toma de 
decisiones cuando la situación es 
desesperada. Ahora mismo hay dos 
partidos en SanSe en este escenario 
y que están muy preocupados por 
el futuro inmediato.
El PSOE, que no ha sacado los 
presupuestos de 2017 y no acaba 
de cerrar los del 2018, se encuentra 
en una posición incómoda. 
Parece que el Gobierno no quiere 
presupuestos, porque a estas alturas 
de la legislatura ya no llegarían a 

mostrar a los vecinos ningún logro 
palpable para las elecciones 2019, y 
desea que la responsabilidad de su 
ausencia recaiga en otros partidos.
Por otro lado, está el PP, que 
después de tres años de parálisis 
sin apenas proponer nada, se ha 
dado cuenta de que tiene que 
brillar algo en este año que queda. 
Las decisiones de los populares, 
facilitando modificaciones de 
crédito para que salgan adelante 
las propuestas del Gobierno de 
izquierdas con presupuestos 

prorrogados, muestran la cara del 
bipartidismo más oscuro. 
Debemos recordar que el PP ya 
se puso la careta recaudatoria del 
PSOE y de la izquierda aprobando 
que las urbanizaciones de SanSe 
pagaran más impuestos.
 El bipartidismo más rancio y obsoleto, 
algo que nunca había pasado en 
SanSe, está escenificándose a 
menos de un año de las elecciones 
municipales. Vemos como el miedo 
de PP y PSOE vuelve a traducirse 
en alianzas inesperadas y poco 

beneficiosas para el municipio.
Ahora el PP se vuelve a poner la 
careta del PSOE para que, sin que 
nadie sepa a cambio de qué, salgan 
adelante las fiestas del PPSOE. 
Y todo esto tan sólo para que el 
PP, que no lucía, parezca ahora 
que decide algo en la vida de los 
vecinos.
Mientras tanto, seguiremos a la 
espera de ver cómo se aprueban los 
presupuestos. 

 Y el miedo hace que el PP se ponga la careta del PSOE

   MIGUEL ÁNGEL MARTíN PERDIGUERO
   Concejal portavoz de Ciudadanos San Sebastián de los Reyes
   @MPerdigueroCs

El Programa de Fiestas
Ya tenemos un adelanto de las actuaciones

El Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes ultima los detalles de las 
Fiestas en Honor al Santísimo Cristo 
de los Remedios. Estas celebraciones 
tendrán lugar del 27 de agosto al 2 de 
septiembre y volverán a hacer compatible 
la gratuidad de todos los conciertos y 
actuaciones con la presencia de artistas 
y músicos de gran relevancia nacional. 
La inminente edición de las fiestas de 
Sanse reedita su apuesta por unos 
festejos familiares, diversos y para todos, 
con feria de noche y de día, actividades 
para todas las franjas de edad, una 

especial atención a los mayores y 
con cuatro escenarios: el Anfiteatro 
Municipal, la Plaza de la Constitución, la 
Caseta Municipal y el Casco Antiguo.

Para todos los gustos

Destaca la presencia de grandes 
estrellas como la banda de rock, ska 
y otros estilos combinados ‘La Raíz’, 
el cantante y popular presentador de 
televisión Bertín Osborne, el grupo de 
pop Andy y Lucas, la solista participante 
en Eurovisión y ‘Operación Triunfo’ 
Soraya, el grupo de rock irreverente Los 
Mojinos Escozíos y la pareja de músicos 
infantiles Juan D y Beatriz. El casco 
histórico de Sanse es también una cita 
obligada. Las charangas, las batucadas, 
los cabezudos...pondrán ambiente a la 
Feria de la Tapa. El programa combina 
lo tradicional con lo novedoso y refleja 
un decidido esfuerzo para que todos los 
asistentes puedan encontrar su estilo 
favorito. Por cierto, que habrá algunas 
novedades y sorpresas que serán 
desveladas más adelante.

La ONCE está con SANSE
El cupón del 28 de agosto estará dedicado a sus fiestas 

El cupón de la ONCE del día 28 de 
agosto de 2018, día del Santísimo 
Cristo de los Remedios, estará 
dedicado a las fiestas de Sanse. 
El Ayuntamiento promociona así, a 
través de esta popular lotería, los 
festejos populares de la ciudad. 
En la imagen del cupón destacan 
los pañuelos de los asistentes al 
pregón de las fiestas, justo antes 
de que concluya el acto que da 
comienzo a las mismas, momento 

en el cual es tradición colocarse el 
pañuelo al cuello hasta que finalicen 
los festejos, siete días después. “Es 
una manera más, y creemos que 
original, de darle mayor relevancia 
a nuestras fiestas del Cristo de los 
Remedios”, afirma Narciso Romero, 
alcalde de San Sebastián de los 
Reyes, “y la colaboración de socios 
como la ONCE en esta trabajo de 
promoción de los festejos de Sanse 
es fundamental”. 

El Servicio de Dermatología del 
Hospital Universitario Infanta Sofia 
instaló ayer una mesa informativa 
en el hall principal para informar y 
recordar a los usuarios del centro la 
importancia de protegerse del sol y 
tomar las medidas de precaución 
adecuadas para prevenir el daño 
ocasionado por la exposición a 

los rayos ultravioletas. Gracias a la 
colaboración de la RochePosay, se 
obsequió a los interesados cremas 
de protección solar.
El 90% de los cánceres de piel son 
atribuibles a la exposición solar, y en 
la mayoría de los casos es visible, fácil 
de diagnosticar por el dermatólogo y 
con buen pronóstico siempre y cuando 

se diagnostique en etapas precoces. 
Aunque la piel puede verse afectada por 
una gran variedad de tumores malignos, 
los que se producen con más frecuencia 
son el cáncer cutáneo no melanoma 
(carcinoma basocelular y espinocelular) y 
el melanoma.
Así pues, sol sí pero con protección solar 
y evitando las horas delicadas.

El Hospital Infanta Sofía nos aconseja protegernos del sol
Instaló una mesa informativa para dar los consejos correspondientes para la protección solar
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El Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo 
ha vuelto a organizar el cine de verano 
haciendo que todos sus vecinos puedan 
disfrutarlo. Será desde el día 4 de julio 
hasta el 22 de agosto y podrás disfrutar de 
grandes películas al aire libre. Las películas 
se proyectarán en la Plaza Nacional de 
Valdeolmos y el Patio de Caballos de 
Alalpardo, lugares donde podrás disfrutar 
de películas para todos los públicos y 
películas recomendadas para mayores 
de 12 años, una programación pensada 
para mayores y pequeños. Entre otras, 
podrás ver películas como Los últimos de 
Filipinas, Abracadabra, Los Gremlins, Un 
Monstruo ha venido a verme o El Capitán 
calzoncillos entre otras. Es un evento que 
además es gratuito y en el que puedes 
pasar un momento genial.

VuELVE EL CINE DE 
VErANO  DEL 4 DE JuLIO 

AL 22 DE AGOSTO
Éxito de la I Feria del Aficionado Práctico San Juan Bautista

El pasado 23 y 24 de junio se celebró 
en la plaza de toros del municipio de 
Alalpardo la I Feria del Aficionado 
Práctico San Juan Bautista. Una feria 
donde intervinieron participantes de 
varios paises distintos como España, 
México, Ecuador, Francia o Perú y 
donde también participaron veteranos 
que demostraron sus habilidades en el 
ruedo. Ha sido una I Feria con mucha 
aceptación entre el público

En la plaza de toros de Alalpardo y con participantes de varios paises

En el mes de junio se han realizado 
talleres escolares en la Sala Al-Artis de 
la Casa de la Cultura de Alalpardo, en 
particular, los alumnos de 3º, 4º y 5º del 
C.E.I.P. Ramón Linacero y los alumnos 
de 4º del Colegio Árula. Utilizaron la 
exposición “Miradas ausentes, gestos 
presentes” para explicarles el retrato 
dentro de la fotografía. También 
pudieron realizarse sus propios retratos 
y llevárselos impresos al colegio.

TALLErES ESCOLArES en la sala Al-Artis a través de 
la exposición “Miradas ausentes, gestos presentes”

Con alumnos de 3º, 4º y 5º del C.E.I.P. Ramón Linacero y de 4º del Colegio Árula

     ... aconseja a los usuarios sobre los 
            denominados créditos al consumo

La asociación recomienda no recurrir a 
los denominados microcréditos salvo 
que sea estrictamente necesario.
FACUA Madrid recomienda valorar la 

cantidad económica que realmente se 
necesita con la que se puede asumir al 
realizar esta operación. Además, por 
parte de los usuarios se debe hacer 
un estudio lo más amplio posible 
de los productos financieros que se 
ofertan. 
Uno de los requisitos esenciales de 
estos contratos es que debe constar 
por escrito, ya que el incumplimiento 
de este aspecto supone la nulidad 
del mismo. El documento contractual 
debe contener las condiciones 
esenciales así como la tasa anual 
equivalente.
La asociación indica que además, 

debe constar el importe, el número y 
la periocidad o las fechas de los pagos 
que debe realizar el consumidor para 
el reembolso del crédito. Asimismo, el 
pago no podrá ser exigido al usuario 
antes de la finalización del contrato, 
ni gastos que no estén previamente 
especificados.
En muchas ocasiones, se contrata 
un préstamo con las características 
de que lo van a conceder en muy 
poco tiempo. Para corroborar si estos 
“créditos rápidos” o “microcréditos” 
operan bajo entidades legales sólo 
hay que acceder al listado oficial del 
Banco de España.

El hecho de que no pidan garantías 
o que se concedan más pronto que 
en otras entidades financieras es 
algo por lo que no hay que guiarse 
ya que si la economía de los usuarios 
no puede asumir esta operación 
se podría caer en una situación de 
sobreendeudamiento.
Asimismo, según establece la Ley 
de Crédito al Consumo si el usuario 
decide cancelar este tipo de préstamo, 
las entidades financieras no pueden 
aplicarle una comisión de cancelación 
superior al 3% del importe anticipado 
a interés fijo, en el caso de ser variable 
se reduce hasta el 1,5 por ciento.

FACuA MADrID ... 

II CAMPuS TAurINO DE ALALPArDO
Se organiza en la plaza de toros de Alalpardo 

El pasado día 2 de julio comenzó el  II 
CAMPUS TAURINO. El Campus ha sido 
organizado por la Escuela de Tauromaquia 
de Madrid JOSÉ CUBERO “YIYO” y el 
Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo. 

55 niños/as entrenando, compartiendo 
su tiempo y aprendiendo de cerca 
todo lo relacionado con el mundo de la 
tauromaquia. El Toreo de salón se celebra 
en la Plaza de Toros de Alalpardo. 
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     ... aconseja a los usuarios sobre los 
            denominados créditos al consumo
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El alcalde de Algete , César de la Puebla, 
ha cesado de sus delegaciones, a D. 
Jaime del Barrio, tercer teniente de 
alcalde y concejal Delegado de Medio 
Ambiente, así como a Dª Marta Arauz 
de Robles, concejala delegada de 
Santo Domingo y presidenta de la junta 
municipal de distrito de Prado Norte. El 
motivo de esta perdida de confianza, 
es la presentación por parte de la 
Comunidad de Propietarios de Santo 
Domingo, de una demanda solicitando la 

nulidad de una modificación puntual del 
plan general y por tanto la nulidad de la 
licencia y de las obras de ampliación del 
Colegio Público de Santo Domingo.

“Supone un ataque a los 
intereses de los vecinos”

Ambos concejales, forman parte de 
la junta directiva de la Comunidad de 
Propietarios de Santo Domingo, siendo 
Jaime del Barrio además su Presidente.

“Esta deslealtad, supone un ataque a 
los intereses generales de los vecinos de 
Algete, que pone en riesgo el futuro del 
CEIPSO Santo Domingo y por tanto la 
educación pública en nuestro municipio, 
siendo incompatible su continuidad como 
concejales de mi gobierno”, apuntó César 
de la Puebla, alcalde de Algete.
Las delegaciones de los dos concejales, 
serán asumidas por el resto del equipo 
de gobierno, garantizando la calidad en 
la atención a los vecinos de Algete.

El alcalde de Algete cesa al tercer teniente de alcalde y a la concejala delegada de Santo Domingo

Cesados de sus delegaciones Jaime del Barrio y Marta Arauz de robles

Ya  está firmado el acuerdo para la ejecución 
de obras e infraestructuras entre el Canal 
y el Ayuntamiento de Algete. El Canal de 
Isabel II ha elaborado el “Plan Director de 
Alcantarillado de Algete”, que tiene por 
objeto describir las obras de renovación 
de la red de alcantarillado del municipio 
y que establece una clasificación de las 
obras según la urgencia y prioridad de las 
mismas. El Ayuntamiento de Algete ha 
dado su aprobación a las obras previstas 
en el Plan Director, determinando de 
común acuerdo las obras que por su 
urgencia, prioridad e importancia deben 
ejecutarse de forma inmediata y realizarlas 
por fases.

Convenio entre el 
Ayuntamiento de 

Algete y el Canal de 
Isabel II

El Ayuntamiento de Algete celebró por 
primera vez y gracias a la unión de todos 
los grupos políticos, diversas actividades 
coincidiendo con la Semana del Orgullo 
LGTBI (del 28 de junio al 8 de julio) 
conmemorando los 40 años de la primera 
manifestación en Madrid   y cuyo lema de 
este año es “Conquistando la igualdad, 
transformando la sociedad” centrado en 

la reivindicación de los derechos de las 
personas transexuales. Se suman así a 
promover la implicación y sensibilización 
de colectivos, empresas, organismos 
y prescriptores y comprometernos 
en la defensa del respeto y contra la 
discriminación. Hubo también una mesa 
redonda con la presencia de relevantes 
personas, colectivos y asociaciones.

Algete en unión por la igualdad y diversidad
El lema este año es "conquistando la igualdad, transformando la sociedad"

Presentada la Campaña de concienciación al 
ciudadano del Ayuntamiento de Algete y AuDECA

El Ayuntamiento de Algete y AUDECA 
van a realizar una campaña de 
Concienciación ciudadana que han 
presentado en un acto hoy martes 26 

de junio.Una campaña audiovisual 
y participativa, en la que se han 
realizado tres videos en formatos 
muy cortos, spots para Internet y 
Redes Sociales. Los mismos llaman 
la atención tanto al buen uso de 
los contenedores verdes, como 
denuncian con creatividad y humor 
el mal uso que se hace de ellos y 
del entorno. El Alcalde de Algete, 
César de la Puebla, quiere recalcar la 
importancia de la colaboración vecinal 
para entre todos mantener Algete limpio. 

Contamos con dos puntos limpios uno 
en el polígono Río de Janeiro y otro en 
Santo Domingo, además contamos 
con una recogida de enseres el último 
jueves de cada mes, (sacar los enseres 
el miércoles por la noche y avisar al 
ayuntamiento 916204900). La 1ª Tte de 
Alcalde y concejal de Medio Ambiente, 
Betina González de Castejón ha 
mostrado interés en seguir mejorando la 
recogida selectiva y que todos hagamos 
una buena separación para un mejor 
reciclaje,
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La consejera de Transportes, Vivienda 
e Infraestructuras, Rosalía Gonzalo, 
ha clausurado hoy la Mesa Redonda 
sobre Alternativas Financieras 
Inmobiliarias, un encuentro organizado 
por la firma EXCEM Real Estate en el 
que distintos expertos del mundo de 
la empresa y la administración pública 
han intercambiado puntos de vista 
sobre distintos aspectos de mercado 
inmobiliario. Durante su intervención, la 
consejera ha subrayado la apuesta de 
la Comunidad de Madrid por generar 
las mejores condiciones para atraer 
a la región proyectos de inversión 
inmobiliaria tanto de capital español 
como extranjero y, a la vez, conceder 
especial protagonismo a la función 
social de la vivienda protegida.

La Comunidad impulsa     
  la función social de la   
     vivienda protegida

Para esta convocatoria, el Ejecutivo ha 
destinado un importe total de 450.000 
euros, lo que supone un aumento del 
83,7 % con respecto al pasado año 
(240.00 euros en 2017), cifra que viene a 
demostrar el compromiso del Gobierno 
regional con la promoción y la difusión 
de la música en nuestra región. En este 

caso, las ayudas convocadas están 
destinadas a empresas privadas que 
podrán optar a cuatro modalidades de 
subvención: producción de una obra 
musical; grabación y producción de 
discos; exhibición de ciclos y festivales 
de música; y programación de salas de 
música.

Se aumenta en más de un 80 % el importe
de las ayudas para proyectos de música

La Consejería de Cultura, Turismo y 
Deportes de la Comunidad de Madrid, 
junto a la Fundación Triángulo Madrid y 
Les GaiCineMad (Festival Internacional 
de Cine LGTBI+ de Madrid) organizaron 
la tercera edición del Cinema Pride, 

coincidiendo con el Día Internacional 
del Orgullo LGTBI+. Por tercer año 
consecutivo se proyectaron hasta 25 
películas, desde el lunes 25 hasta el 
próximo 30 de junio, en cinco sedes: el 
Círculo de Bellas Artes, la Sala Alcalá 
31, el Complejo El Águila, el Centro 
Cultural de Humanidades Sierra Norte-
La Cabrera y el Centro Cultural Pilar 
Miró de Vallecas. El acceso a todas 
las proyecciones fue gratuito, hasta 
completar aforo. De esta manera, la 
Comunidad de Madrid renueva su 
apoyo a las iniciativas culturales dentro 
del ámbito LGTBI+.

La concejala del distrito de Barajas, 
Marta Gómez Lahoz, acompañada del 
presidente de Envera, José Antonio 
Quintero, y la directora general 
de PhotoEspaña, Claude Bussac, 
participaron en la inauguración de la 
exposición ‘Al borde del aeropuerto’, del 
fotógrafo Antonio Martín ‘Michael’, una 

memoria gráfica de los vecinos de la 
Alameda de Osuna y una victoria sobre 
los prejuicios y la incomprensión ante la 
discapacidad intelectual. Antonio Martín 
‘Michael’ se aficionó a la fotografía 
cuando su padre le regaló su primera 
cámara. Desde entonces, recoge 
imágenes e instantes para recordar. 

  
     
  Brujuleando

 VíCTIMAS TERRORISMO

El presidente de la Comunidad 
de Madrid, Ángel Garrido, 
ha mostrado su apoyo total 
a las víctimas del terrorismo 
con su asistencia al acto de 
homenaje y recuerdo en su 
memoria celebrado en el 
Congreso de los Diputados. 
Garrido ha asistido a este 
acto desarrollado en la Sala 
Constitucional de la Cámara 
baja a la que han acudido, 
entre otros, representantes 
de las altas instituciones del 
Estado para acompañar a las 
asociaciones de víctimas del 
terrorismo.

REGENERACIÓN DEL 

BARRIO DEL AEROPUERTO 

EN  BARAJAS

La Junta de Gobierno ha 
aprobado en el mes de junio 
una nueva línea de ayudas 
dirigidas a la regeneración 
del Barrio del Aeropuerto, 
en el distrito de Barajas, 
que de esta forma verá 
mejorada de una forma muy 
notable sus condiciones de 
habitabilidad y que se suma 
a las actuaciones incluidas 
en el Plan MAD-RE (Madrid 
Recupera). Una demanda 
histórica de los vecinos que, 
desde hace casi seis décadas, 
han venido reclamando una 
solución para los numerosos 
problemas que padecen: 
daños en las viviendas, 
deterioro de los espacios 
públicos e inundaciones 
cuando hay fuertes lluvias.

     COMUNIDAD

III edición de Cinema Pride con motivo del 
Día Internacional del Orgullo LGTBI+

Se proyectaron 25 películas desde el 25 al 30 de junio

Apretado programa de actividades en la 
edición número XXX de la Semana de 
Mayores de Barajas, organizada por la 
junta municipal del 4 al 10 de junio, en 
las que participaron cerca de un millar 
de vecinos y socios de los centros de 
mayores. La semana arrancó con la 
exposición de los trabajos realizados 
en los talleres formativo-ocupacionales 

que se imparten en los centros Acuario 
y Teresa de Calcuta. El deporte fue 
una de las citas que más participantes 
congregó. Las masterclass de zumba 
y taichí, en el Teresa de Calcuta, y la III 
Jornada Deportiva de Personas Mayores  
desarrollada en el parque Juan Carlos I 
en colaboración con el polideportivo, 
dan buena prueba de ello.

Celebración de la XXX Semana de Mayores de Barajas
Fue organizada por la Junta Municipal del 4 al 10 de junio

     BARAJAS

Inauguración de la exposición PHotoEspaña que llega a 
Barajas con ‘Al borde del aeropuerto’, de Antonio Martín
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La Asociación Cultural Emilio Carrère en 
colaboración con la Junta Municipal del 
Distrito Fuencarral-El Pardo organiza un 
año mas el CERTAMEN DE MÚSICA, 
como parte de su programa de apoyo 
a la cultura y a los jóvenes artistas. Este 
año se celebrará la segunda edición. El 
CERTAMEN DE MÚSICA tiene como 
finalidad difundir la creación musical en el 
Distrito, apoyando a los jóvenes artistas, 
a los grupos musicales que comienzan su 
andadura por el mundo de las notas. El 
plazo para la presentación de solicitudes 
será del 1 al 15 de Julio de 2018. El 
fallo del Jurado será notificado a los 
seleccionados.

II CErTAMEN DE 
MÚSICA. EL PArDO

      FUENCARRAL -  EL PARDO

Desde el 7 hasta el 12 de junio se han 
celebrado las fiestas de Sanchinarro, 
contando con una gran organización 
y con una gran asistencia de gente. 
Las fiestas fueron ubicadas en las 
calles Príncipe Carlos y Fernando de 
Rojas, cerca de la estación del Metro 
Ligero de Álvarez de Villaamil, y donde 
se  preparó un programa de fiestas 
muy extenso y variado con todo tipo 
de actividades para todas las edades, 
como atracciones y actividades  
infantiles, puestos y las actuaciones 
de la Orquesta Azabache y Danza 
Invisible.

Gran asistencia de público en las 
fiestas de Sanchinarro de 2018

El espectáculo estival por excelencia de 
la ciudad de Madrid, Veranos de la Villa, 
vuelve a marcar en rojo varias fechas en 
su programación para que el vecindario 
de Hortaleza disfrute del arte y la cultura 
sin salir del barrio. El escenario elegido es 
el Auditorio Pilar García Peña, y la entrada 
es gratuita hasta completar el aforo. Los 

viernes 6, 13 y 20 de julio los amantes de 
la música en directo podrán deleitarse 
con la Banda Sinfónica Municipal de 
Madrid. El 6 de julio acompañará a 
esta orquesta, dirigida por el maestro 
Rafael Sanz-Espert, el guitarrista y 
compositor jerezano Gerardo Núñez, 
para muchos el sucesor de Paco de 
Lucía. El viernes 13, la Banda Sinfónica 
Municipal interpretará el concierto The 
Beatles, dirigida por Francisco Javier 
Martínez Arco, y se cierra el ciclo el día 
20 de julio con la apertura del Festival 
AETYB (Asociación Española de Tubas 
y Bombardinos) Madrid 2018 – Super 
Regional ITEA (International Tuba and 
Euphonium Association)

VErANOS DE LA VILLA en el distrito

Del 7 al 12 de junio con un gran programa de fiestas

Con protagonistas como el flamenco y la Banda Sinfónica Municipal

      HORTALEZA

Con un presupuesto de 3.146.181 
Euros, las obras de la nueva escuela 
infantil municipal de Sanchinarro 
avanzan a buen ritmo. Ubicada en la 
calle Príncipe Carlos, esquina a Pintor 
Zuloaga. El plazo de ejecución es de 
9 meses y se prevé que abra sus 
puertas en enero de 2019. Contará 
con zona de bebés, zonas infantiles 
de 1 a 3 años, aula de usos múltiples, 
sala de educadores y almacén.

En enero de 2019 abrirá la escuela 
infantil municipal de Sanchinarro

Gran éxito de la I Marcha ciclista por el norte de Madrid 

En el mes de junio se ha celebrado 
la I Marcha Ciclista por el Norte de 

Madrid. Más de 100 ciclistas, vecinos 
y partidarios de la renovación del norte 
de Madrid se han unido para evidenciar 
el descontento con la situación actual 
de esta zona de la capital y reivindicar 
la mejora de accesos y conexiones.
La marcha, de unos 7 kilómetros, ha 
comenzado en El Palomar de Las 
Tablas y ha recorrido los terrenos 
donde se desarrollará el proyecto 
Madrid Nuevo Norte a su paso por Las 

Tablas y Fuencarral. Éstos son dos de 
los barrios del norte de Madrid más 
interesados en la puesta en marcha del 
proyecto de regeneración urbana ya que 
actualmente se encuentran separados 
por la brecha que suponen las vías de 
tren, problema al que se une la falta de 
equipamientos e infraestructuras en la 
zona. El recorrido ha finalizado también 
en El Palomar, donde se ha ofrecido un 
taller sobre bicicletas.

De esta forma los vecinos reclaman soluciones para sus barrios

Queda inaugurado el Centro Comunitario Guatemala 
El pasado 16 de junio quedó inaugurado 
el Centro Comunitario Guatemala. Y 
se inauguró con diversa actividades 
para todos lo públicos en una divertida 
jornada en horario ininterrumpido 
de 13.30 a 23 horas. Los asistentes   
tuvieron la ocasión de conocer este 

nuevo equipamiento y las posibilidades 
que ofrece a toda la ciudadanía. El 
Centro Comunitario Guatemala se 
encuentra en la calle Celanova 2 y 
cuenta con transporte de Metro: Línea 
7 Antonio Machado / Peñagrande y de 
Autobús: 49/ 126/ 128/

Con diversas actividades para todos los públicos en horario ininterrumpido

El Ayuntamiento de Madrid invierte 
cerca de 40 millones de euros en una 
campaña que ya ha comenzado y que 
se prolongará durante todo el verano. En 

el distrito de Hortaleza afectará a calles 
como Carretera de Canillas, Carretera 
Estación de Hortaleza (avenida San 
Luis - Santa Adela), López de Hoyos, 
Carretera Estación de Hortaleza (M11 
- Santa Adela), Agustín Calvo (Benita 
Ávila - Villa Churriana), Emigrantes, 
Matías Turrión ((Asura – Zacarías 
Homs),  Avenida Manoteras (Nº 20 - 
Alcalde Conde de Mayalde),  Santa 
Adela (conexión carretera Estación de 
Hortaleza), y Rotonda M11 (salida hacia 
Niceto Alcalá Zamora)

La mayor operación asfalto en Madrid
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Distrito CastellanaNorte (DCN)

La movilidad en las ciudades inteligentes:
 el modelo de Madrid Nuevo Norte

• La movilidad de Madrid Nuevo Norte (MNN) ha sido uno de los casos de estudio del IV Congreso de 
Ciudades Inteligentes que ha tenido lugar en Madrid. 
• Flavio Tejada, responsable de Ciudades de Arup en Europa y asesor de Distrito Castellana Norte en los 
temas de movilidad de MNN, se refirió al proyecto durante su intervención en la mesa redonda: “Movilidad 
Inteligente: Nuevas tendencias en el contexto de ciudades y territorios”.

En el Congreso, organizado por el 
grupo Tecmared y el Ministerio de 
Energía, Turismo y Agenda Digital, 
participan instituciones públicas 
y agentes privados involucrados 
en proyectos relacionados con 
smartcities. Se trata de un evento 
muy  relevante para medir el pulso al 
avance de las ciudades inteligentes 
en España, así como de todos los 
proyectos previstos en el corto y 
medio plazo. 

Madrid  tiene la 
oportunidad de ser un 
ejemplo de urbanismo 
del siglo XXI

En este escenario tan interesante 
para profundizar sobre el futuro 
del urbanismo y de las ciudades, 
no podía faltar Madrid Nuevo 
Norte, el proyecto de regeneración 
urbana más grande de Europa y 
gracias al cual la capital española 
tiene la oportunidad de ser un 
ejemplo del urbanismo del siglo 
XXI. En concreto,  Flavio Tejada, 
responsable de Ciudades de Arup 
en Europa y asesor de Distrito 
Castellana Norte en los temas de 
movilidad de MNN, se refirió al 
proyecto durante su intervención 
en la mesa redonda: “Movilidad 
Inteligente: Nuevas tendencias en el 
contexto de ciudades y territorios”. 
El moderador de la mesa y profesor 
de la Escuela de Arquitectura  
y Tecnología de la Universidad 
Camilo José Cela, Rafael 
Hernández, preguntó a Tejada por 
las principales características

del plan de movilidad de Madrid 
Nuevo Norte, un proyecto que 
siempre apuesta claramente por 
cambiar el paradigma de movilidad 
de la ciudad, enfocándolo hacia un 
modelo más sostenible. 
El directivo de Arup, Flavio 
Tejada,  destacó en el congreso, 
en primer lugar,  que  uno  de
los planteamientos de MNN es 
reducir al mínimo la necesidad 
de desplazamiento en vehículo 
contaminante en cada distrito. Se 
trata de un principio básico para 
la movilidad sostenible:   crear 
múltiples centros en la ciudad, 
para que cada zona ofrezca a 
sus habitantes  y ciudadanos 
los servicios, las tiendas, los 
equipamientos y todo lo que 
necesita a una distancia razonable. 
Los usos mixtos, que están en el 
ADN del proyecto de MNN, son 
también importantes para poder 
garantizar que cada zona de la 
ciudad tenga vida a todas las horas 
del día y en todos los días de la 
semana.

El directivo de Arup 
destacó que uno de 
los planteamientos 
de MNN es reducir al 
mínimo la necesidad 
de desplazamiento en 
vehículo contaminante 
en cada distrito 

Tejada ha evidenciado, además, 
la ubicación estratégica de MNN. 
En su opinión, no hay ningún sitio 
en Europa que cuente con tanta 
oferta de transporte público: Metro, 
Cercanías, trenes, autobuses y el 
aeropuerto a 15 minutos. Por eso, 
ha explicado el asesor de DCN, 
se ha decidido situar los usos 

que suponen una mayor demanda 
de movilidad (principalmente las 
oficinas) pegados a la estación, 
donde se situará un gran 
intercambiador. A este respecto, 
Tejada también ha insistido en 
que las diferentes modalidades de 
transporte no compiten entre sí, 
sino que se complementan, porque 
el ciudadano elige en cada momento 
el sistema que más le conviene. 
De esta forma, proporcionando 
a los ciudadanos alternativas de 
transporte público, peatonal y 
ciclista, se consigue reducir el uso 
del vehículo privado. Para este 
objetivo, destacó, también es útil 
poner en marcha una política de 
aparcamientos adecuada. 
El representante de Arup también 
adelantó que en MNN también 
está haciendo una clara apuesta 
para la logística en el tema del 
e-commerce, ya que el tema de 
la distribución de los productos 
comprados vía internet será una 
de las claves para la movilidad en 
el futuro.

Según Tejada, las 
diferentes modalidades 
de transporte no 
compiten entre sí, sino 
que se complementan, 
porque el ciudadano elige 
el que más le conviene

LA REGENERACIÓN DEL NORTE DE MADRID AyUDARÁ A PROMOVER EN LA CIUDAD UNA MOVILIDAD MÁS SOSTENIBLE

Se trata de un evento muy relevante para medir el pulso al avance de las 
                        ciudades inteligentes en España     (imágen cedida por @grupotecmared)
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                “Clásicos en zapatillas”  por  

Respighi, sus poemas 
musicales y conciertos 
Rindo homenaje, en el mes de su 
nacimiento en Bolonia (9-07-1879), 
al compositor, director de orquesta, 
pianista y violinistaOttorino Respighi. Él 
es un reflejo brillante del movimiento que 
renovó la tradición musical de Italia a 
principios del siglo XX y, si bien continuó 
con la ópera -creó hasta nueve-, alcanzó 
notoriedad internacional princi-palmente 
por sus Poemas Sinfónicos. Para 
adentrarnos en su obra, con ánimo refres-
cante y veraniego, les invito a escuchar 

Las fuentes de Roma (sugiero la versión 
que en junio’2017 ofreció la Sinfónica de 
Galicia bajo la dirección de Carlo Rizzi). 
Respighi no obtuvo el triunfo esperado 
en su estreno en Roma en 1917, sin 
embargo al año siguiente en Milán, con 
la batuta de Arturo Toscanini,logró un 
gran éxito y repercusión. 
Anteriormente, en 1900, sus Variazioni 
sinfoniche ya le habían abierto las 
puertas, así como su Concierto de 
antaño (Concerto all’antica), para violín 
y orquesta (1901) o suPreludio, coral y 
fuga para orquesta, por el que en 1901 
el Conservatorio Giovanni Battista Martini 
de su ciudad natal (anteriormente Liceo 
Musical) en la que cursó sus estudios, le 
concedió el diploma de compositor. 
Me permito añadir otra sugerencia para 
este recuerdo y agasajo, el Notturno para 
piano (1904); por favor, escúchenlo

Etapas de infancia, de 
premadurez y siguientes
Tuvo un entorno familiarmuy musical; 
su padre, que era profesor, motivó las 
inquietudesafines de Ottorino y le enseñó 
piano y violín elementales. Después, 
en el Conservatorio,profundizó en el 

violín y estudió también viola, así como 
formación musical histórica. Respighi 
aprobó sus exámenes y recibió diploma 
en violín en 1899. Adquirió una gran 
colección de libros, especialmente 
diccionarios, debido a su facilidad e 
interés por los idiomas. 
En su primera y extensa etapa trabajó 
como concertista desarrollando una gran 
actividad e inició una serie de viajes: se 
trasladó a Rusia y contactó con Rimski-
Korsakov de quien recibió formación 
durante cinco meses. En 1900, aceptó 
el cargo de violista principal en la 
Orquesta del Teatro Imperial de San 
Petersburgo. Después regresó a Bolonia 
para proseguir con sus estudios de 
composición, lo que le valió un segundo 
diploma. 
Durante unos años centró su actividad 
de concertista de violín y viola con el 
entonces famoso grupo Mugellini Quintet 
creado por el compositor y pianista Bruno 
Mugellini, realizando múltiples giras. Al 
finalizar su actividad con el quinteto, 
volvió a Roma y poco después partió 
a Alemania en donde actuó durante 
algún tiempo. En 1913, de nuevo en su 
país, fijó su residencia en Roma al ser 
nombrado profesor de composición en 

el Conservatorio de Santa Cecilia, cargo 
que desempeño el resto de su vida. El 
propio compositor expresó en varias 
ocasiones que después de toda esa 
etapa y hasta 1916, año de la creación 
del poema sinfónico citado dedicado a 
las fuentes, no se sintió suficientemente 
formado y eso que ya había compuesto 
dos óperas -de ellas, Semirama, con 
gran éxito-, varias obras sinfónicas, 
corales, música de cámara, etc.

Prestigio internacional de 
su obra

Además de su brillante periplo europeo, 
obtuvo grandes éxitos en Estados 
Unidos y en Brasil. Entre sus múltiples 
obras sinfónicas, óperas, de ballet, 
corales, música de cámara, destacan 
las citadas y también Vidrieras de la 
iglesia, Adagio para chello y orquesta, 
Sinfonía drammática, Pinos de Roma y 
otras.
Continuó en su labor de creación y 
actuaciones hasta enero de 1936, pero 
enfermó gravemente del corazón y 
pocos meses después, el 18 de abril, 
falleció en Roma.

CULTURA

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                     

En este número vamos a hablar de 
Santa Teresa de Jesús, que más 
allá de su conocido papel como 
religiosa fue también una gran 
escritora: nos dejó obras maestras 
como El libro de la vida. Y, a pesar 
de la imagen que muchos puedan 
tener de ella, destacó asimismo por 
su afán revolucionario.
Efectivamente, en la época se la 
conocía por su inconformismo: se 
enfrentó a sus obligaciones como 
mujer y a las máximas sociales que 
la oprimían. Ya de pequeña mostró 
síntomas de rebeldía: se escapó 
de casa con su hermano Rodrigo 
y ambos intentaron llegar hasta 
«tierras de infieles», o sea, aquellas 
dominadas por el Islam. La intención 
de la joven era experimentar el 
sufrimiento del martirio: pensaba 
que los musulmanes la decapitarían. 
Por suerte, su tío los rescató a 

tiempo.
La segunda vez que se fugó de 
casa fue definitiva: ingresó en el 
Convento de la Encarnación de 
Ávila, pese a la desaprobación de su 
familia. Lo que para un lector actual 
pudiera significar un encuentro 
con Dios fue, según han afirmado 
varios estudiosos, una huida de 
los placeres terrenales: Santa 
Teresa eligió la vida monástica para 
escapar de sus excesivas pasiones 
sexuales. Así  la retrata Ray Loriga 
en una película dirigida por él mismo 
y protagonizada por Paz Vega: para 
él, Santa Teresa fue una «mujer, 
humana, sexual, revolucionaria, 
feminista, inteligente y verbosa».
En contraste con este carácter 
mundanal de Santa Teresa, son 
muchos los hechos que acreditan 
su santidad. Recogemos a 
continuación los más curiosos o 

significativos, independientemente 
de su verosimilitud (creérselo o no 
queda a elección del lector).
En primer lugar, se sobrepuso 
varias veces a su pésimo estado 
de salud. Durante su estancia en 
el convento, padeció desmayos 
y una cardiopatía; el Domingo 
de Ramos de 1537, sufrió un 
paroxismo de cuatro días en casa 
de su padre y quedó paralítica 
durante varios años. Su agonía 
llegó hasta tal punto que entró en 
coma y la dieron por muerta, pero 
su padre se negó a enterrarla… 
afortunadamente, porque días 
después ella despertó.
Por si fuera poco, cuentan que Santa 
Teresa experimentaba visiones con 
frecuencia. En cierta ocasión, una 
crisis de fe provocó que dejase 
de rezar durante una temporada. 
Pues bien, al parecer se le apareció 

Jesucristo en 
el locutorio 
del convento 
y le exigió 
a nuestra 
e s c r i t o r a 
que volviese 
a rezar de 
inmdediato. 
T a m b i é n 
dicen que vio 
a la Virgen, a 
Dios, a otros 
santos, a los ángeles e incluso llegó 
a conocer el infierno por medio del 
éxtasis. Además, varios testigos 
aseguran que Santa Teresa logró 
levitar un día.
Repetimos: que estos testimonios 
sean ciertos o no es algo que 
queda a juicio del lector.

     “ Curiosidades de grandes escritores” 

  Santa Teresa     
        de Jesús

Por Javier Adrada  de la Torre
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    “Frases para cambiar vidas” por Ignacio Novo (www.frasesparacambiarvidas.com)

CULTURA

         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

  

La vida no es más que una serie de eventos, 
a veces felices, a veces desafortunados, 
que experimentamos a lo largo de los 
años. En su vertiente negativa podríamos 
citar como acontecimientos dramáticos 
elhecho de perder a un ser querido, un 
divorcio, un problema de salud, cambiar 
de trabajo… estos sonalgunos de los 
sucesos que ocurren de modo casi 
siempre inesperado y que nos pueden 
llevar a padecer una crisis individual; que 
no es otra cosa que una etapa concreta 
de la vida que requiere de nuestro 
crecimiento personal y espiritual.
Las situaciones dolorosas antes 
citadas nos generan estrés y, por lo 
general,al experimentarlas nos sentimos 
desorientados ysobrepasados por 
los acontecimientos, de tal modo que 

paralizados por su impacto podemos 
hasta perderla capacidadde tomar 
decisiones. Y es que una crisis, por 
definición, es un estado temporal de 
desorganización, de caos, en el quenos 
mostramos incapaces de afrontar la 
situación que vivimos debido a que 
los recursos que solíamos emplear 
para solucionarlos problemas, ya no 
funcionan.
Cuando algo se rompe o cambia 
bruscamente, la primera medida 
que hemos de adoptar es PARAR y 
OBSERVARcon el fin depoder entender 
dónde estamos, establecer la causa 
que nos ha traído hasta aquí, valorar 
qué necesitamos y, sobre todo,disponer 
qué es lo que debemos hacer para salir 
adelante. Cualquier cosa, menos ignorar 
que existe el problema y seguir nuestras 
vidas como si en realidad no ocurriese 
nada. Esto solo funciona, eventualmente, 
hasta que el disimulo no da más de sí y la 
crisis nos estalla en la cara.

¿Qué hacer con los 

obstáculos?

Mi más profundo respeto para cualquier 
forma de supervivencia, vaya por delante, 
pero considero que la actitud con la 
que debemos encarar una crisis es bien 
distinta a desconocerla y desdeñarla, 
y tal vez si te lo explico con un cuento 
pueda transmitirte mejor mi idea…
En un reino lejano, hubo una vez un rey 
que colocó una gran roca en medio del 
camino principal de entrada al reino, 
obstaculizando de esa forma el paso. Luego 
se escondió para ver si alguien la retiraba.
Los comerciantes más adinerados del 

reino y algunos cortesanos que pasaron 
por el lugar, simplemente rodearon la 
roca. Muchos de ellos se quedaron 
un rato delante de ella quejándose, 
y culparon al rey de no mantener los 
caminos despejados, pero ninguno 
hizo nada por retirar el obstáculo.
Y así hasta que llegó un campesino que 
portaba una carga de verduras. Dejó la 
carga en el suelo y estudió la roca en el 
camino observándola minuciosamente. 
Intentó mover la roca empujándola 
haciendo palanca con una rama de madera  
que encontró a un lado del camino. 
Después de empujar y fatigarse mucho, 
finalmente logró apartar la roca y despejar 
la vía. 
Mientras recogía su carga observó una 
bolsa justo en el lugar donde había 
estado la roca. La bolsa contenía una 
buena cantidad de monedas de oro y 
una nota del rey, indicando que esa era 
la recompensa para quien despejara el 
camino.
Moraleja: el campesino aprendió lo que 
los otros nunca aprendieron. Que cada 
obstáculo superado es una oportunidad 
para mejorar la propia condición. 
Esquivar los problemas, buscar 
"culpables" o simplemente quejarnos 
no solucionará nada, y la "roca" 
seguirá estando allí. Hacer frente a los 
obstáculos (problemas, contratiempos 
o disgustos) y actuaresforzándonos por 
resolverlos, es lo que nos hará crecer.
Mover las "rocas" de dificultad con las que 
a veces no premia la vida, seguramente 
implicará un gran derroche de energía, 
capacidad de análisis, constancia y no 
poco sufrimiento, pero todo ello nos hará 
más mucho fuertes y sabios. Nos hará 
mejores.

Mira a los problemas de 
cara  para que dejen de 
condicionar  tu  vida
 
Entendamos que aparentar que todo 
está bien en mitad de una crisis personal 
es una actitud corrosiva, porque sólo si 
nos permitimos vivir plenamente nuestras 
emociones podremos entenderlas y 
propiciar una solución a lo que nos pasa. 
Si no nos consentimos el estar tristes y 
disfrazamos de normalidadlos síntomas 
de un problema, será como aplicar 
un mal parche. Obtendremos un alivio 
instantáneo, pero irreal, y al no resolverlos, 
los problemasreaparecerán en cualquier 
momento y posiblemente intensificados.
Todo problema irresuelto, como la 
basura no recogida, seguirá ahí y se 
irápudriendo con tendencia a apestar, y 
así hasta que sobrepaseun límite y derive 
en una crisis de ansiedad, un arranque 
de ira, una depresión, etc. y llegados a 
este punto, créeme, todoserá mucho 
más duro y difícil de resolver y por ellola 
recomendación de gestionar cada 
conflictosegúnsurja y sin nocivas demoras .
Crisis implica cambio, y los cambios son 
buenos y los necesitamos para crecer y 
evolucionar y así poder resolver mejor los 
retos que la vida nos vaya planteando.
"Los chinos utilizan dos pinceladas para 
escribir la palabra crisis. Una pincelada 
significa "peligro", la otra "oportunidad". En 
una crisis se toma conciencia del peligro, 
pero se reconoce la oportunidad" (John 
FitzGerald Kennedy1917-1963, trigésimo 

quinto presidente de los Estados Unidos)

En Twitter @ignacionovo
En Instagram @frasesparacambiar

“La crisis se produce cuando lo 
viejo no acaba de morir y cuan-
do lo nuevo no acaba de nacer”     
(Bertolt Brecht, dramaturgo y 
poeta alemán 1898-1956) 

Cantares de antaño, cantares de 
siempre I.
1.- El pueblo y Lope

Cancionero popular:  
poesía juglaresca
escrita por gente anónima 
y por los grandes poetas:
romances y romancillos, 
líricos, de amor, de gesta,

seguidillas, villancicos
del pueblo y de Lope suenan.
El pueblo con seguidillas
que canta y baila en las fiestas:

La fiesta de mi pueblo 
no se trabaja,
se viste de domingo, 
se va a la plaza.

En esta plaza bailo  
con mi morena
alegres seguidillas
por  ser la fiesta.

Y  Lope con villancicos, 
lo mismo que con romances,
la tradición hace grande:

(“Mañanicas floridas
de frío invierno,

recordad a mi niño
que duerme al hielo.
Mañanas dichosas
del frío diciembre,
aunque el cielo os siembre
de flores y rosas,
pues sois rigurosas
y Dios es tierno,
recordad a mi niño,
que duerme al hielo.”)

Con otros versos que llevan
todas las estrofas, todas,
hechas enredo en comedias
¡Ay Lope de Vega,  y Carpio
que el verso menor domeña
pues maneja con soltura
esa tradición pequeña.
 (El verso tradicional…
en la juglaresca va
sea del pueblo o del poeta

el que lo quiera cantar)
               **
2.-  Desde la jarcha al romance 
son estrofas juglarescas.

Desde las primeras jarchas  
de mozárabe cantar,
desde el romancero anónimo
a la copla popular,
la juglaresca ha cantado
el verso tradicional 
“Yo no canto mi canción
Sino a quien conmigo va”
El pueblo tuvo por suyo
este cantar popular
que muchos grandes poetas
tras escucharles cantar
escribieron en estrofas 
del verso tradicional.
Góngora, Quevedo, Lope 
y antes de ellos muchos más

y después de ellos, también,
nos vinieron a cantar
poetas como Machado,
con romances sin igual,
y Gerardo, Lorca, Alberti,
Miguel Hernández y más…
nos dejaron con sus versos
de juglaría el cantar
que tanta gente del pueblo
escribió sin figurar.
                  **
Es el verso castellano  
donde se refleja el pueblo
hablando de sus costumbres,
su alegría, su consuelo…
Su vida en definitiva
con tradicionales versos
que desde hace unos mil años
tanto el anónimo pueblo
como los grandes poetas
continúan escribiendo.
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